

L'ambassadeur Bizimana a présenté ses lettres de créance en Autriche

@rib News, 27/01/2014 Le 16 janvier 2014 À Vienne, l'ambassadeur Edouard Bizimana, représentant le Burundi en Allemagne, auprès de la République Tchèque, auprès du Siège et en Autriche, a présenté ses lettres de créance au Président Fédéral autrichien, apprend-on de source diplomatique à Berlin. A cette occasion, l'ambassadeur Bizimana remercie le Président Heinz Fischer pour l'avoir accepté comme représentant du Burundi en Autriche. Il a transmis les salutations chaleureuses et amicales du Président de la République du Burundi Pierre Nkurunziza à son homologue autrichien.

L'ambassadeur Edouard Bizimana a profité de l'occasion pour présenter la situation actuelle de Burundi, ses priorités et ses défis. Il a sollicité le soutien de l'Autriche à la politique de reconstruction du pays et de réconciliation nationale. Il a souhaité que ce grand pays s'implique davantage en Afrique en général et au Burundi en particulier. La veille, l'ambassadeur Bizimana avait rencontré les autorités du Ministère des Affaires Européennes et Internationales avec lesquelles il a échangé des informations sur leurs pays respectifs. Le lendemain de la présentation des lettres de créance l'ambassadeur Bizimana a pu mener des contacts utiles à la Chambre de commerce d'Autriche (WKO). Il en a également profité du déplacement pour rencontrer la diaspora burundaise d'Autriche et l'a encouragé à investir au Burundi. Ce fut également l'occasion de présenter les vœux du nouvel an à ses compatriotes et d'échanger sur leur contribution au développement socio-économique du Burundi. On rappelle que le Burundi et l'Autriche entretiennent des relations de coopération et d'amitié depuis très longtemps.